

# *Presidente de Cuba conversó con ministro de Salud de Arabia Saudita*

---



**Díaz-Canel (D) le ratificó al visitante la disposición para seguir ampliando los vínculos entre los dos países. Foto: @PresidenciaCuba**

La Habana, 19 sep (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel recibió este jueves, en el Palacio de la Revolución, a Fahad Bin Abdurrahman Al- Jalajel, ministro de Salud de Arabia Saudita.

El mandatario afirmó que esta visita confirma el importante momento en que están las relaciones diplomáticas y políticas entre ambas naciones, destacó en X la Presidencia de la República.

En el encuentro, Díaz-Canel ratificó la disposición para seguir ampliando los vínculos entre los dos países.

Arabia Saudita y la mayor isla de las Antillas tienen dos ámbitos que marcan las relaciones: la colaboración médica y el aporte que ha realizado el crédito saudita al desarrollo de obras económicas y

sociales en la Isla. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365537-presidente-de-cuba-converso-con-ministro-de-salud-de-arabia-saudita>



**Radio Habana Cuba**